

# Une conférence à Bioncourt



**Roger Richard, historien, animera la conférence sur le thème *Le Saulnois, la Lorraine et la France*.** Photo RL

À l'invitation de l'association espace culturel Georges-Brasens, Roger Richard, président de l'association les Amis du Saulnois et de son patrimoine présentera une conférence sur le thème *Le Saulnois, la Lorraine et la France*, le dimanche 13 novembre à 15 h 30 au foyer socio-éducatif de Bioncourt. Cette manifestation s'inscrit dans le cadre du 250<sup>e</sup> anniversaire du rattachement de la Lorraine à la France.

Austrasie et Lotharingie, Duché de Lorraine et Évêché de Metz, Prévôté d'Amance et Bailliage de Vic, route de France et chemin de la Reine... Autant de thèmes qui seront abordés lors de cet exposé. Selon que l'on était Lorrain (Château-Salins, Dieuze) ou Evêchois (Vic-sur-Seille, Albestroff), les habitants du Saulnois ne sont pas devenus Français à la même époque ! Ces questions d'identité et de nationalité ne revêtaient alors pas la même acuité que de nos jours ! L'exemple de la vie du baron de Vincent (qui résida au château de Bioncourt et qui fut inhumé derrière l'église du village) illustre bien ce problème : Lorrain, né en Toscane, il devint notamment ambassadeur de sa majesté l'empereur d'Autriche à la Cour de France...

**L'entrée est gratuite.**